
 
 

  

  

  
  

静岡県の喫緊の課題は、新型コロナや物価高騰、大規模災害などへの対策です。 

一方、中長期的には人口減少や地球温暖化など構造的課題への対策が不可欠です。 

県の人口は 2007 年 12 月のピーク時に 379 万 7333 人でしたが、2022 年

10 月には 358 万 2194 人まで減少しています。 

私は静岡県の今と将来を見据え、現場

の声を聴きながら、元気な静岡県づくり

に取り組んでいきます。 

人口減少対策などをこちらの動画で解

説しています。どうぞご覧ください。 
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◎今後に注目、篠原地区野球場 
遠州灘海浜公園（篠原地区）の野球場について概算事業費や経済波及効果などが示されま

した。現在、下記の案＋愛鷹球場相当（1.3 万人）のケースを検討しています。紙面の都合で一

部のみご紹介させていただきます。公園全体の計画など、詳しくは下記の二次元コードから

「遠州灘海浜公園（篠原地区）だより“Spark News”（第 17 号）」をご覧ください。 

これまでの県議会の議論では、アカウミガメなど環境への配慮が必要と考えられ、今後ドー

ムか照明のない野球場か、という両極端な議論になりそうです。 

県は当初年内に 1 案に絞り、年度内に基本計画を策定する方針でした

が、知事は「スケジュールありきではない」としており、慎重な合意形成が

必要とみています。 

ドーム球場を要望している浜松市や地元経済界、自治会連合会は「新

野球場建設促進期成同盟会」を結成しました。官民連携により地域活性

化につながる施設整備を目指し精査してまいります。 

 

 

 

詳しくはこちらの 

静岡県サイトを 

 


